

Adam

Weil du die Sonne bist und ich der dumme Ikarus

Von Murchadh

Kapitel 1: Prolog & Widmung

Widmung

Dieses Buch ist für alle Kinder, die sich an der Liebe verbrannt haben und mutig sind, wieder zu lieben.

Dieses Buch ist für all diejenigen, die in der Liebe nicht nur die Sonne wollen, sondern auch den Regen, den Sturm und das Gewitter.

Dieses Buch ist für Euch, die bedingungslos lieben, immer und jedes Mal.

Es waren einmal zwei Jungen. Der eine war wie die Sonne, strahlend schön. Der andere war wie Ikarus, musste stets zur Sonne egal, ob sie ihn verbrennen würde. Die zwei Jungen liebten sich, bedingungslos und über alle Maße. Sie waren unzertrennlich. Wo der eine war, war der andere nicht weit. Ihre Zeit verbrachten sie lieber mit Küssen und den Körper des jeweilig anderen zu erkunden, statt zu lernen. In dieser Zeit passte nicht mal ein Blatt Papier zwischen ihnen. Sie waren so glücklich, wie zwei junge Menschen nur sein konnten. Sogar Zukunftspläne schmiedeten sie. Eines Tages aber, brach der dumme, dumme Ikarus, der viel zu schönen Sonne das Herz.

Und dieser dumme, dumme Ikarus war ich.